

Liputan profil pemenang lomba maskot Pilbup Sidoarjo 2015 & Piagam



Maria Nala Damayanti, Juara I Lomba Maskot Pilbup Sidoarjo 2015

Pilih Nama Si Mantis karena Enak Didengar

Banyak maskot bertema pemilu yang lahir dari tangan Maria Nala Damayanti. Yang terbaru, Si Mantis, maskot Pemilihan Umum (Pilbup) Sidoarjo 2015, juga adalah buah kreativitasnya.

SEPTINDA AYU PRAMITASARI

SUDAH seminggu terakhir, KPU Sidoarjo memajang maskot baru di laman [website www.kpu-sidoarjo.kab.go.id](http://www.kpu-sidoarjo.kab.go.id). Lambang berbentuk udang dengan udeng di kepala dan jari telunjuk yang sudah dicelupkan ke tinta itu kini resmi menjadi maskot untuk Pilbup Sidoarjo 2015.



BERKARAKTER: Maria menjelaskan makna maskot Si Mantis.

Maskot bernama Si Mantis itu adalah karya Maria Nala Damayanti, pemenang lomba maskot Pilbup Sidoarjo 2015. Dosen desain grafis Universitas Kristen Petra tersebut menuturkan, Si Mantis memiliki arti tersendiri. Yakni, harapan agar pelaksanaan Pilbup Sidoarjo 2015 berlangsung aman, tertib, demokratis, dan bersih.

"Kalau saya singkat, jadi *mantis*. Enak didengar, dihafalkan, dan punya makna yang cocok untuk pilbup," kata alumnus S-1 Institut Kesenian Jakarta (IKJ) tersebut kemarin (24/6).

Maria mengaku tidak begitu sulit membuat desain maskot untuk pilbup Sidoarjo. Saat itu, dia membuat survei kecil-kecilan di lingkungan kerjanya untuk mencari beberapa ikon yang menjadi ciri khas Kota Delta. Akhirnya, Maria memutuskan untuk memilih udang.

"Saya tidak boleh mengambil sesuatu yang tidak dikenal orang Sidoarjo. Ya sudah, saya bikin saja udang," ujar suami Kartika Indrayana yang telah dianugerahi dua buah hati itu.

Maskot tersebut akhirnya diselesaikan Maria dalam waktu seminggu. Hasilnya adalah Si Mantis dengan kesan yang ramah dan dekat dengan masyarakat. "Saya tampilkan Si Mantis sedang memegang kartu suara dengan jari telunjuk berwarna biru tua, tanda habis mencoblos," jelasnya.

Membuat maskot bernuansa pemilu bukan kali ini saja dilakukan Maria. Sebelumnya, dia pernah membuat maskot untuk KPU Surabaya pada Pemilihan Umum Wali Kota (Pilwali) Surabaya 2010 dan maskot pilbup Kabupaten Wasior, Papua.

Di luar itu, dia juga pernah dipercaya merancang beberapa *cover* buku. Misalnya, *Surabaya Guide Book "Welcome to Surabaya" 2015*, buku direktori Dinas Pariwisata Kota Surabaya. Maria juga sering mengikuti pameran desain grafis.

"Saya *kam* mengajar di kampus. Saya tidak ingin hanya memberikan teori, tetapi juga harus bisa aplikasinya," kata perempuan 44 tahun itu. (*7/c6/prt)



**KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN SIDOARJO**

Piagam Penghargaan

diberikan kepada
MARIA NALA DAMAYANTI

sebagai
JUARA I LOMBA DESAIN MASKOT

*atas partisipasinya dalam "Lomba Ingle, Maskot dan Film Pendek" dalam rangka
Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Sidoarjo Tahun 2015 "*

Sidoarjo, Juni 2015
KPU Kabupaten Sidoarjo,
KABUPATEN
SIDOARJO

Mokh. Zaimal Abidin, M.PdI.